

## **Einstimmiger Beschluss Nr. 95-2022 (20. Legislaturperiode) des Beirates Osterholz**

### **Kunst im öffentlichen Raum für den Stadtteil Osterholz**

Der Ausschuss Kultur und interkultureller Dialog hat sich mit der Thematik „Kunst im öffentlichen Raum“ in seiner Sitzung vom 16.05.2022 befasst. Der Ausschuss hat sich seitens des Kultur-Ressorts beraten/informieren lassen, welche Möglichkeiten es gibt, Kunst im öffentlichen Raum, im Stadtteil Osterholz, umzusetzen. Auch vor dem Hintergrund, dass die Kunstwerke eher aus Osterholz abwandern und keine neuen mehr dazu kommen, ist es umso wichtiger, dieses Thema im Stadtteil zu platzieren.

#### Der Beirat Osterholz beschließt:

- Der Kultur-Ausschuss bittet den Ortsamtleiter die Gespräche zu dem Pavillon mit den wechselnden Ausstellungen wiederaufzunehmen. Ggf. kann dieses Projekt für Osterholz und dann z. B. auf dem Stadtleben Ellener Hof (oder andere Standorte) umgesetzt werden.
- Die GEWOBA wird gebeten, die Umsetzung „Kunst am Bau“ zur internen Prüfung mitzunehmen (z. B. für den Ellener Hof- Rundgang, Neubau Schweizer Foyer).
- Das Kultur-Ressort wird gebeten sich zu melden, sobald ein Kunstwerk zum „Wandern“ auf Lager vorhanden ist und bittet, den Stadtteil Osterholz bei der Vergabe zu berücksichtigen.
- Gespräche mit der Bremer Heimstiftung (und ggf. weitere Nutzer: Maribondo, GEWOBA, Brede-Stiftung) zu einem „Pilotprojekt“ auf dem Stadtleben Ellener Hof sollen vom Ortsamt initiiert werden (Sprecher:in des Ausschusses für Kultur und interkultureller Dialog ist mit einzubeziehen).

Bremen, 11. Juli 2022

gez. Massmann    gez. Krauskopf    gez. Dillmann    gez. Last    gez. Kocas  
(SPD-Fraktion)    (CDU-Fraktion)    (GRÜNE-Fraktion)    (LINKE-Fraktion)    (FDP-Fraktion)